

Declaración pública Municipalidad de El Monte: Estefanía Campos testigo en caso Karina Oliva

Description

A raíz de la noticia lanzada por canal 13, en relación a la supuesta implicación de la Administradora Municipal de El Monte, Estefanía Campos, en el caso de la Fundación Chile Movilizado y la ex candidata a Gobernadora de la región metropolitana Karina Oliva, la Municipalidad de esta comuna lanzó un comunicado oficial de respaldo a la situación de la funcionaria, luego que, algunos medios soslayaron que su participación fue en calidad de testigo y no de involucrada en los hechos que aun se investigan.

COMUNICADO OFICIAL Municipalidad de El Monte

Frente a un reportaje emitido este fin de semana en un medio de comunicación, y donde sale citada la actual administradora municipal, Estefanía Campos, la Municipalidad de El Monte considera una obligación señalar lo siguiente:

- Como se señala en el reportaje, Estefanía Campos fue citada como testigo en una causa que involucra a la Fundación Chile Movilizado. Ella no es imputada en dicha causa ni es sindicada como responsable de alguna arista de la investigación que lleva a cabo el Ministerio Público.
- La nota periodística la menciona, debido a una labor profesional desarrollada antes de su ingreso a esta administración, por lo que no existe vinculación alguna entre los hechos allí narrados y la actual gestión municipal de El Monte.
- En su declaración, tal como se aprecia en el contenido del reportaje, la aludida colabora con la investigación y proporciona antecedentes del periodo en el que trabajó en la institución que está siendo indagada por la justicia, lo cual permitirá esclarecer los hechos y establecer responsabilidades. Sobre lo que se investiga del año 2021, ella no es mencionada. La propia Fiscalía se ha apoyado en sus declaraciones para orientar la indagatoria.
- Asimismo, queremos destacar la labor que realiza Estefanía Campos desde su incorporación al municipio, que ha permitido encausar la gestión administrativa en aras de una mayor responsabilidad en el gasto de los fondos públicos, siempre en la línea de lo solicitado por la Alcaldía, en orden a optimizar recursos en beneficio de toda la comunidad de El Monte.
- Finalmente, lamentamos que a partir de esta información periodística se saquen conclusiones erradas respecto del actuar de esta profesional.
- *Municipalidad de El Monte*
03 de abril de 2023

Date Created

Abril 2023

www.elmaipo.cl